



**Einladung zur Verhüllung des Krieger-
Denkmals der 35. Infanteriedivision am
8. Mai 2015, 18.00 Uhr**

Grünstreifen Hildapromenade beim Haydnplatz

**Kunstaktion mit Verhüllung,
Musik und Reden**

Das Denkmal wurde 1964 für die in Karlsruhe 1936 aufgestellte Wehrmachtseinheit errichtet, die maßgeblich an schweren Kriegsverbrechen in der Sowjetunion beteiligt war.

Die Umgestaltung des „Ehrenmals“ durch Verhüllung und Erklärungsschild soll sinnfällig machen, dass dieses „Denkmal“ die wahre Geschichte verschleiert.

Die Kriegsverbrechen der 35. Infanteriedivision werden durch den Stein verschwiegen, verborgen. Wie eine doppelte Verneinung schafft die Hülle Raum für das Gedenken an die Opfer - und für die Vision einer friedlicheren Zukunft.

Veranstalter: Deutsche Friedensgesellschaft - Vereinigte Kriegsdienstgegner (DFG-VK) Karlsruhe, Friedensbündnis Karlsruhe, Initiative für ein Friedensdenkmal in Karlsruhe



**Kriegsverbrechen
aufdecken
Krieger-Denkmal
zudecken**